

L'écrivain cubain Abel Prieto relève au Brésil l'importance qu'a pour les peuples la préservation de la culture



La Havane, 18 avril (RHC)- L'écrivain cubain Abel Prieto, assesseur du président Raúl Castro, a souligné qu'il est important que les peuples préservent leur culture ; qu'ils écrivent leur histoire et qu'ils ne laissent pas ces tâches à Hollywood l'industrie hégémonique des loisirs

Invité par le comité organisateur de la Seconde Biennale du Livre et de la Lecture de Brasilia, l'écrivain a donné une conférence intitulée « La culture de la résistance. L'expérience de Cuba » dans laquelle il a relevé la nécessité de la tenue de foires pour encourager la lecture et les connaissances sur la mémoire historique des nations.

L'ex ministre cubain de la culture a évoqué la création dans notre pays de la « Casa de las Américas » (la Maison des Amériques), de l'Ensemble Folklorique National et d'autres institutions ayant pour objectif de promouvoir l'art et d'obtenir l'unité des écrivains, des artistes et des penseurs latino-américains. Il a lancé un appel au renforcement des valeurs authentiques nationales et universelles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20831-lecrivain-cubain-abel-prieto-releve-au-bresil-limportance-qua-pour-les-peuples-la-preservation-de-la-culture>



Radio Habana Cuba